

SOMMAIRE

Avertissement

Préface

Introduction

Chapitre I. Premiers repas en Périgord, un choc culturel ?

- Le tout premier repas
- La « soupe trempée »

Chapitre II. L'accueil d'urgence : « popotes » et restaurants

- A Périgueux
 - Le centre d'accueil et d'hébergement des évacués du Bas-Rhin
 - La cuisine populaire de la Ville de Strasbourg
 - Le Foyer Sainte Odile
- En dehors de Périgueux
 - Cantines...
 - Et restaurants

Chapitre III. Retour aux habitudes alsaciennes

- Equiperment des familles
- L'exemple de Mussidan
- Ouvertures de commerces d'alimentation
- Les restaurants alsaciens

Chapitre IV. La cuisine du temps de guerre

- Difficultés d'approvisionnement
- Restrictions
- Hausse des prix
- Lutte contre la hausse des prix

Chapitre V. Découvertes réciproques

- Coutumes et mets nouveaux
- Le livre d'or de l'hôtel Chabrol

Chapitre VI. L'exode

- Périgueux : 100 000 habitants !
- Retour aux restaurants et aux popotes
- Le temps du rationnement

Conclusion

Annexes

Index des noms de personnes

Index des noms de lieux

Sources

Remerciements